

Paul-Langevin. Réflexion sur l'engagement

La classe de 4^e A du collège Langevin réfléchit sur « L'engagement ». Un thème qui sera illustré par la photographie. Six interventions du photographe Yvon Boëlle auront lieu au collège ou en extérieur pour le besoin des prises de vues. Le fruit de cette aventure sera exposé dans les mêmes conditions qu'un professionnel. Il fera aussi partie intégrante de la programmation « in » du Festival de la Gacilly. Le vernissage aura lieu mi-juin. Depuis cinq ans, le Festival de La Gacilly propose, en partenariat avec l'Éducation nationale, un programme de



Énora et Olympe cherchent comment illustrer l'engagement.

médiation auprès de 16 collèges du Morbihan. Plus de 350 élèves et leurs enseignants en bénéficient. Pour ce projet, les avis des élèves sont divers. Dylan est content de faire partie d'une vraie exposition et de pouvoir travailler en dehors du collège. Énora a trouvé le sujet compliqué, au début : « je ne savais pas ce que ça voulait dire, surtout en photo, maintenant j'ai compris. L'engagement de prendre un animal par exemple ». Olympe pense que c'est un sujet très simple « Ça me rassure de pouvoir prendre des engagements dans ma vie ».